Prensa Regional

DIARIO CIRCULACIÓN REGIONAL

DIARIO JUDICIAL DE LA CORTE SUPERIOR DE JUSTICIA DE ANCASH

CIRCULACIÓN REGIONAL Y NACIONAL Resolución N° 014146-2012-DSD-INDECOPI-Resolución Administrativa N° 344-2007-P-CSJAN/PJ
AIJA - RECUAY - HUARAZ - CARHUAZ - YUNGAY - HUAYLAS - ZONA DE LOS CONCHUCOS - PATIVILCA - BARRANCA - CHIMBOTE - LIMA NORTE

HUARAZ: JR. FRANCISCO ARAOZ 146 - TELF.: 421359 / CEL.: 943 626930 - CORREO: PRENSAREGIONAL 1@YAHOO.ES

FUNDADOR: Armando Moreno Romero

AÑO XXVIII Nº 11219

S/. 0.50

Huaraz, 09 DE NOVIEMBRE del 2025

DOMINGO

VISITA NUESTRA PAGINA WEB: WWW.PRENSAREGIONALHUARAZ.COM.PE







CASMA: DETIENEN A HOMBRE CON DINAMITA Y HERRAMIENTAS USADAS PARA MINERÍA ILEGAL INOS representa en etapa nacional de los Juegos Escolares Deportivos y Paradeportivos 2025

JHAIRO ALEXÁNDER GONZÁLEZ MENACHO EJEMPLO DE ESTUDIANTE BUENO



HUAICO BLOQUEA PARCIALMENTE VÍA URBANA EN DISTRITO DE INDEPENDENCIA

Lluvias intensas ocasionaron deslizamiento que afectó



EDITORIAL

Domingo 09 de Noviembre del 2025

Disciplina fiscal necesaria



La gestión de las finanzas públicas constituye la manifestación más palpable de la responsabilidad de un Estado. En este contexto de presiones económicas globales, el Gobierno promulgó el Decreto de Urgencia N.º 008-2025, una legislación que dicta medidas extraordinarias con la ineludible misión de garantizar la eficiencia y la probidad en el manejo de los recursos públicos. "El propósito central de estas medidas se cifra en la consecución de una meta crítica: generar ahorros estimados en 1,200 millones de soles durante este eiercicio fiscal".

Esta disposición no es accesoria: es una piedra angular destinada a fortalecer la sostenibilidad fiscal. El propósito central de estas medidas se cifra en la consecución de una meta crítica: generar ahorros estimados en 1,200 millones de soles durante este ejercicio fiscal.

Este esfuerzo se articula directamente con la necesidad de honrar la regla fiscal del 2025, cuyo límite de déficit del 2.2% del producto bruto interno (PBI) es un indicador esencial de la salud macroeconómica.

La titular del Ministerio de Economía y Finanzas (MEF), Denisse Miralles, subraya con autoridad que la austeridad no es un capricho administrativo, sino una herramienta estratégica. La protección de la estabilidad económica y la consolidación de la confianza en la economía peruana dependen intrínsecamente de que cada unidad monetaria estatal se administre bajo los más altos estándares de eficiencia y transparencia.

Aplicable a todos los pliegos del Poder Ejecutivo, el decreto de urgencia establece tres directrices que reorganizan la dinámica del gasto: primero, una limitación perentoria a siete días para aprobar transferencias financieras; segundo, una modulación rigurosa del gasto en bienes y servicios de naturaleza no crítica, como publicidad, consultorías y eventos; y tercero, una priorización inmutable de las inversiones en ejecución.

Estas restricciones, temporales y aplicadas al gasto corriente y de capital, obligan a una concentración de recursos en sectores productivos y en la continuidad de servicios esenciales.

Es crucial notar que esta disciplina fiscal está diseñada para salvaguardar las obligaciones sociales irrenunciables, manteniendo inalteradas las transferencias esenciales a entidades como el Seguro Integral de Salud (SIS) y el Programa Llamkasun.

Asimismo, se faculta al MEF para que reasigne los excedentes generados hacia la Reserva de Contingencia, blindando así la capacidad de respuesta del Estado ante futuras contingencias sin comprometer el equilibrio presupuestario.

En el ámbito de la inversión pública, la norma establece un filtro riguroso, priorizando únicamente los proyectos que poseen expediente técnico o contrato suscrito. Esta medida es un baluarte contra el inicio de compromisos sin el debido sustento técnicopresupuestal, asegurando la fluidez de las obras en curso.

Con esta aprobación, el Ejecutivo refuerza sus cimientos para preservar la sostenibilidad fiscal y consolidar la confianza de los inversionistas. Este compromiso con la estabilidad macroeconómica es la condición sine qua non para mantener el grado de inversión del país, permitiendo un financiamiento favorable y la canalización de recursos hacia la reactivación económica con absoluta responsabilidad fiscal.

CHISPAZOS

José Jerí: Más del 50% de los delitos cometidos en Perú se registran en Lima



El presidente José Jerí informó que más del 50% de los delitos cometidos en el país se registran en Lima, razón por la cual el Gobierno ha decidido concentrar sus esfuerzos en combatir la criminalidad en la capital y el Callao, donde viven más de 11 millones de personas.

Señaló que las nuevas medidas incluidas en el estado de emergencia permitirán actuar con mayor firmeza contra el crimen organizado, las extorsiones y los delitos comunes.

El mandatario destacó que las disposiciones aprobadas se basan en un análisis exhaustivo y en el principio de realidad, lo que dotará al Estado de herramientas y protocolos más eficaces para enfrentar la inseguridad. Jerí hizo un llamado a los altos mandos, oficiales y suboficiales de la Policía Nacional del Perú (PNP) a redoblar su compromiso en esta lucha.

"El Gobierno no permitirá que la delincuencia gane terreno. Esta guerra la vamos a ganar todos juntos", afirmó, al exhortar a alcaldes, policías, serenazgos, Fuerzas Armadas y ciudadanía a sumar esfuerzos en favor de la seguridad.

El jefe de Estado encabezó un operativo policial en el Cercado de Lima y Santa Anita para reforzar la presencia de las fuerzas del orden en zonas

La Presidencia del Consejo de Ministros detalló que entre las nuevas acciones figura la creación del Comando de Coordinación Operativa Unificada (CCO), presidido por el comandante general de la PNP, además del uso de imágenes satelitales, drones y cámaras de videovigilancia públicas y privadas. Asimismo, se intensificarán los controles en los penales, con restricciones de visitas, traslado de internos peligrosos y rotación del personal penitenciario.

Finalmente, el Gobierno otorgará incentivos y reconocimientos a los agentes que destaquen en la lucha contra la delincuencia.

Jerí adelantó que la estrategia nacional de seguridad se ampliará progresivamente a otras regiones del país, donde el crimen organizado y los delitos comunes también representan una amenaza creciente para la pob-

Prensa Regional

ES UNA PUBLICACION INDEPENDIENTE **OFICINA PRINCIPAL:**

Jr. Fransisco Araoz 144 - INDEPENDENCIA - HUARAZ CENTRAL TELEFONICA: (043) 42 7123 - 42 1359 Celular: 943626930 Fax: 42 2992

Email: prensaregional_1@yahoo.es

Fundador: Armando Moreno Romero Gerente Financiero Fundador: Roque Armando Moreno Neglia

Director Ejecutivo y Gerente: Dante Moreno Neglia

OPINIÓN

Por: AMartha Meléndez

La tarea de comunicar desde la gestión pública

La perseverancia es una cualidad importante de los comunicadores.

Perseverar en la tarea de comunicar desde la gestión pública para incorporar en la agenda los temas positivos nos debe generar una reflexión sobre cómo trasladamos la información hacia los medios de comunicación y cómo sus representantes son asertivos con esta.

Lo que buscamos desde la gestión de la comunicación pública es impactar positivamente en los grupos de interés más vulnerables, tales como adultos mayores, personas con discapacidad, mujeres víctimas de violencia, jóvenes,



entre otros, con los diversos servicios que tiene el Estado y todos gratuitos.

Desde todos los sectores del Poder Ejecutivo se tienen muchos servicios en beneficio de los peruanos; por citar algunos ejemplos, desde el Ministerio de Trabajo y Promoción del Empleo está la plataforma Mi Carrera, que busca reducir la inadecuación profesional de los jóvenes de todo el país, también se cuenta con Capacíta-T, para que los peruanos mayores de 15 años puedan instruirse en cursos que el mercado laboral demanda.

La perseverancia es una cualidad importante de los comunicadores que trabajamos en el sector público porque sabemos que la jerarquización informativa en los medios de comunicación está marcada por las noticias de índole policial, judicial y política, entre otras. Eso nos resta espacio para las noticias que promueven la esperanza de construir un mejor país.

Importante sería que los representantes de los medios de comunicación hagan eco de lo manifestado por el entonces papa Francisco, quien acuñó el término hopetelling para promover en los periodistas la opción de contar "historias de esperanza", en contraste con la frecuente cobertura de noticias negativas.

Este año, en mayo, durante la audiencia del papa León XIV con los periodistas acreditados ante el Vaticano y con los que llegaron a Roma, solicitó desarmar "la comunicación de todo prejuicio, resentimiento, fanatismo y odio". Agregó que "la comunicación, de hecho, no es solo la transmisión de información, sino también la creación de una cultura en entornos humanos".

Lo único que pretendo con estas líneas es reflexionar con respecto a que también hay noticias positivas y de índole utilitaria en el Estado que necesitan ser difundidas por los medios de comunicación para que más peruanos conozcan las oportunidades que tienen para mejorar su calidad de vida y la de sus familias.

Nadie dijo que comunicar desde la gestión pública era fácil, pero somos muchos los comprometidos con esa tarea; queda perseverar en favor de la difusión de las noticias positivas que impactarán en beneficio de los ciudadanos a nivel nacional. Sin duda, existen medios de comunicación que cuentan con bloques, secuencias o espacios para las noticias positivas y estoy segura de que cada día se sumarán más; esa debería ser la regla y no la excepción.

Elecciones 2026: Los precandidatos presidenciales para los comicios internos en partidos



Las organizaciones políticas de todo el país han oficializado ante la Oficina Nacional de Procesos Electorales (ONPE) sus precandidaturas para las elecciones internas que definirán a los postulantes a la Presidencia, el Congreso y el Parlamento Andino, rumbo a los comicios generales de 2026.

Las primarias se desarrollarán en dos etapas: el 30 de noviembre y el 7 de diciembre, bajo la modalidad de voto directo y delegados, respectivamente

De acuerdo a un informe de Andina, entre los partidos con fórmulas presidenciales ya inscritas figuran Acción Popular, con cuatro precandidatos —Julio Chávez, Víctor Andrés García Belaúnde, Alfredo Barnechea y Edwin Martínez—; Alianza para el Progreso, encabezada por César Acuña; Avanza País, con Phillip Butters; Fuerza Popular, con Keiko Fujimori; Renovación Popular, liderada por Rafael López Aliaga; y Perú Libre, con Vladimir Cerrón.

También destacan George Forsyth (Somos Perú), Álvaro Paz de la Barra (Fe en el Perú), Yonhy Lescano (Cooperación Popular), Jorge Nieto (Partido del Buen Gobierno) y Ricardo Belmont (Partido Cívico Obras).

Asimismo, nuevas agrupaciones y alianzas buscan abrirse paso en la contienda. Entre ellas, la alianza Fuerza y Libertad, encabezada por la exministra Fiorella Molinelli, y Unidad Nacional, liderada por Roberto Chiabra.

En tanto, partidos tradicionales como el Apra y el

Partido Morado participarán con múltiples planchas internas, reflejando una intensa competencia por sus liderazgos. En el caso aprista, son 15 las fórmulas registradas, mientras que el Partido Morado inscribió

Con este amplio abanico de postulaciones, la ONPE y el Jurado Nacional de Elecciones (JNE) supervisarán las etapas de las primarias, que definirán qué candidatos llegarán a las elecciones generales de 2026.

Estas internas marcarán el inicio formal del proceso electoral, que pondrá a prueba la capacidad de los partidos para reorganizarse y conectar con un electorado que exige renovación y propuestas frente a la crisis política que atraviesa el país.

(Diario Correo)

Prensa Regional

DIARIO CIRCULACION REGIONAL

HACE DE CONOCIMIENTO A LOS USUARIOS Y A LA POBLACION EN GENERAL QUE LOS AVISOS JUDICIALES, NOTARIALES Y MUNICIPALES PUEDEN SER VISUALIZADOS TAMBIÉN EN NUESTRA PÁGINA WEB:

www.prensaregionalhuaraz.com.pe

Yungar logra proyecto por 12 millones de soles

6 sectores serán beneficiados con agua para riego de "Rutas del Agua"

La Dirección Regional de Agricultura, puso en marcha el proyecto número 22 en Yungar, culminando el ambicioso progra-ma "Rutas del Agua". Este logro histórico, impulsado por el Director

Regional de Agricultura, Alex Cervantes Tarazona, cumple una promesa clave y anuncia una serie de inauguraciones que llevarán agua, esperanza y prosperidad a miles de familias campesinas

en toda la región.
"Mejora-El proyecto "Mejora-miento del Servicio de Provisión de Agua para Riego en los Sectores:

Atash, Shupar, Queshqui, Huancash, Zanja y San José de la Comu-

nidad Campesina Tres de Octubre - Zanja del Distrito de Yungar", con una inversión de más de 12 millones de soles, beneficiará directamente a 721 agricultores locales, asegurando un acceso confiable al agua y optimizando la producción agrícola.

'Hoy, en Yungar, no solo estamos dando inicio a un proyecto más, sino que estamos celebrando el avance de un es-

transformado la visión de la agricultura en nuestra región", declaró con entusiasmo el Alex Cervantes Tarazona, director regional de Agricultura. "EĬ programa Řutas del Agua es una prueba tangible de nuestro compromiso con el desarrollo rural y el bienestar de nuestros agricultores. Y lo mejor está por venir: este mes iniciamos las inauguraciones de los 22 proyectos".

Esta actividad congregó a diferentes autoridades, como el alcalde de Yungar Silvino Ramírez Giraldo y autoridades locales de la zona. El programa "Rutas del Agua" ha sido una prioridad para el Gobierno Regional. Con una inversión que supera los 115 millones de soles, esta iniciativa ha superado obstáculos y desafíos para llevar agua a las comunidades que más lo necesitan. Los 22 proyectos que lo conforman representan un legado duradero de progreso y bienestar para la región. (Arnaldo Mejía Bojórquez)







UBICANOS EN JR. FRANCISCO ARAOZ Nº 142 (REF. AL COSTADO DE SUNARP - INDEPENEDENCIA - HUARAZ)

Ubícanos en Jr. Francisco Araoz N° 142 – Independencia – Huaraz



(043) 421359



999 862 601

Jhairo Alexánder González Menacho ejemplo de estudiante bueno

Nos representa en etapa nacional de los Juegos Escolares Deportivos y Paradeportivos 2025



Estudiante huaracino representará a Áncash en la etapa nacional de los Juegos Escolares Deportivos 2025. Con orgullo institucional, anunciamos

la destacada participación de Jhairo Alexánder González Menacho, estudiante del 4to "F" de secundaria de la I.E. Jorge Basadre Grohmann, quien competirá en la etapa nacional de los Juegos Escolares Deportivos y Paradeportivos 2025, representando a la Región Áncash y a la UGEL Huaraz. Jhairo competirá en la categoría C – Atletismo, en las pruebas de 2 000 metros con obstáculos y 800 metros planos, a desarrollarse en las instalaciones de la VIDENA – San Luis, Lima. Este importante logro es

Este importante logro es fruto del esfuerzo, disciplina y constancia del

estudiante, así como del dedicado trabajo de su profesor de Educación Física, Tadeo Guzmán Camones, y de su entrenador Irvin Aponte Farromeque, quienes han guiado su formación deportiva con compromiso y profesionalismo.

Asimismo, se destaca la entrega de buzos oficiales para el estudiante y su docente, gesto solidario realizado por Heyner Jamanca Alvarado y Erick Guzmán Macedo, quienes felicitaron a Jhairo por su sobresaliente desempeño y por llevar en alto el nombre de Áncash en esta competencia nacional. La UGEL Huaraz expresa su reconocimiento y respaldo al estudiante, reafirmando su compromiso con la promoción del talento estudiantil, el deporte escolar y los valores de perseverancia y excelencia.

(Arnaldo Mejía Bojórquez)

Bolognesi en pie de lucha por el agua de "Rutas del Agua"

Población pide reactivar proyecto "Chaclapata"

Mientras otros pueblos celebran por ser beneficiados por el programa regional "Rutas del Agua", considerado una prioridad para el Gobierno Regional de Ancash, otras provincias alistan

marcha de sacrificio a la ciudad de Huaraz para reclamar este mismo beneficio Se trata de la provincia de Bolognesi, quienes se sienten defraudados por la Dirección Regional



de Agricultura de Ancash (DRAA) entidad a cargo de Alex Cervantes, quien decidió desactivar el proyecto de riego "Chaclapata" que consignaba un presupuesto de más de 9 millones de soles.

Robert Márquez Quispe, alcalde de la provincia de Bolognesi ha señalado que se encuentra preocupado por la decisión del director de la DRAA, y se ve asediado por su población al enterarse de esta determinación.

En tal sentido el alcalde bolognesino, viene realizando constantes visitas a la ciudad de Huaraz para poder dialogar con las autoridades gubernamentales y buscar solución a la "caída" de la licitación de este proyecto hasta en tres oportunidades. Robert Marquez, mantienen las esperan-

zas vivas que el proyecto aún vaya en beneficio de la primera provincia que se dedica a la agricultura desde tiempos inmemorables

El consejero de Bolognesi Víctor Marden Garro Condezo, también se encuentra en gestiones para que el proyecto se viabilice y la provincia sea beneficiada, dijo que como autoridad se encuentra en la responsabilidad de buscar el bienestar para los hombres del campo.

En tanto la población dice que la ¡Voz del Pueblo, es la Voz de Dios!, ellos vienen alistando sus mochilas y frazadas para llegar a Huaraz y ser parte de un plantón que podría durar semanas.

(Arnaldo Mejía Bojórquez")

MDI cumple con el Sello Municipal 2025

Se realiza entrega de insumos al Centro Integral del Adulto Mayor



En el marco del cumplimiento del Sello Municipal 2025, la Municipalidad de Independencia llevó a cabo la entrega de almácigos e insumos productivos a los usuarios del Centro Integral del Adulto Mayor (CIAM), promoviendo el desarrollo de emprendimientos a pequeña escala.

La jornada de "Entrega de Insumos para Em-Producprendimientos

tivos" se realizó gracias a la colaboración activa y apoyo logístico de los alumnos de la institución educativa Pinar College.

Los estudiantes se organizaron en grupos para el traslado eficiente de los almácigos desde el vivero de Pongor y asistieron durante la entrega.

Se entregaron diversas especies de plantas de rápido crecimiento, incluyendo almácigos de betarraga, zanahoria, acelga y lechuga, fomentando la producción de huertos familiares. La sesión destacó por su enfoque dinámico y participativo, logrando la activa involucración de todos los adultos mayores.

Asimismo, la Municipalidad informó que, en una próxima fecha se estará entregando semillas de rabanito y zanahoria a aquellos adultos mayores que, por motivos de fuerza mayor, no pudieron asistir a esta jornada. Con esta iniciativa, la comuna reafirma su compromiso de seguir construyendo un distrito inclusivo y solidario, donde los adultos mayores son protagonistas en la construcción de un futuro más productivo, fortaleciendo sus habilidades y garantizando su bienestar integral.

(Arnaldo Mejía Bojórquez)

Huaico bloquea parcialmente vía urbana en distrito de Independencia

Lluvias intensas ocasionaron deslizamiento que afectó parte de una calle, en el centro poblado de Paria

Un huaico registrado la tarde del viernes 7 de noviembre afectó parte de una vía urbana en el centro poblado de Paria-Huailcawain, distrito de Independencia, en la provincia de Huaraz, región Áncash.

El deslizamiento se produjo alrededor de las 4:30 p. m., tras la acumulación de agua generada por las Iluvias intensas en la

De acuerdo con el reporte del Centro de Operaciones de Emergencia Regional (COER) de Áncash, el huaico dañó aproximadamente 9 metros del jirón España, interrumpiendo el tránsito local y cubriendo la vía con ľodo y piedras.

Personal de la Subgerencia de Gestión del de la Municipalidad

para coordinar las labores de limpieza y re-

también participaron vecinos del sector. Con

Riesgo de Desastres dencia llegó al lugar habilitación, en las que el uso de herramientas paso vehicular hacia manuales, lograron ha-

las 5:30 de la tarde.



Presidente de la AGMP Beto Pinto en Austria -Viena

Participó en asamblea de la Federación Internacional de Asociaciones de Guías de Montaña -IFMGA





La Asociación Austriaca de Guías de Montaña y Esquí (VÖBS) y la Federación Internacional de Asociaciones de Guías de Montaña (IFMGA) celebraron su asamblea general en Viena entre el 04 al 08 de noviembre de este año, con motivo de 60° aniversario.

Estuvieron presentes representantes de las asociaciones internacionales de guías de montaña de los 28 países miembros de todo el mundo (los países alpinos de Suiza, Italia, Francia y Austria como estados fundadores, así como representantes de Europa, América del Norte y del Sur, Escandinavia y Asia). Por América del Sur- Perú estuvo Beto Pinto Toledo en su calidad de Presidente de la AGMP.

El último 7 de noviembre se celebró la velada de gala que fue el punto culminante del aniversario, en el salón de baile del Casino Baden, cerca de Viena.

siempre ha Viena desempeñado un papel fundamental en el desarrollo del alpinismo. Grandes figuras como Paul Preuß, los hermanos Zsigmondy, Herbert Tichy y Friedrich Simony han ejercido una influencia significativa en la historia del alpinismo en los Alpes Orientales y en todo el mundo. Además, Viena alberga los clubes alpinos más importantes.

Hoy Beto Pinto nos "Permítanme dice: compartir con ustedes una de esas casualidades que el destino teje para convertirse en historia. Hemos tenido el honor de conocer a Peter Kimming, un guía de montaña suizo, cuya trayectoria es un espejo de la nuestra. Resulta que Peter realizó su formación en los Alpes en la misma promoción, en el mismo curso, que los primeros guías de

montaña peruanos certificados. Mientras él aprendía las artes de la guía en Europa, un grupo de pioneros peruanos absorbía ese mismo conocimiento para traerlo y adaptarlo a nuestras majestuosas cordilleras. Y aquí está la sincronía perfecta: nuestra institución cumple 45 años de vida. Y él, exactamente 45 años de vida profesional. No es solo una coincidencia numérica. Es la confirmación de que nuestros caminos, el de la guía peruana y el suyo, se forjaron al mismo tiempo, en el mismo espíritu. Él es un puente vivo, un testigo y partícipe de nuestros orígenes. Conocerlo no es solo un honor; es cerrar un círculo histórico, tocar con la mano los inicios de nuestra profesión en el Perú y rendir homenaje a una vida dedicada a las montañas '

(Arnaldo Mejía Bojórquez)

8

Hombre es atacado a balazos en Chimbote

Fue trasladado de emergencia al hospital La Caleta. Policía indica que tiene seis impactos de bala

Un hombre de 32 años, identificado como Carlos Andrés Vásquez Vargas, fue atacado a balazos esta tarde cuando se en-

contraba por inmediaciones del campo deportivo de la urbanización El Acero, en el distrito de Chimbote, región Áncash. La Policía informó que el herido, con seis impactos de bala en el cuerpo, fue trasladado en un vehículo particular al área de

Emergencia al hospital La Caleta. Personal médico informó que el hombre se encuentra en sala de Cirugía con diagnostico reser-

vado. Según testigos, el ataque lo perpetró un sujeto que llegó a bordo de una motocicleta. Personal policial viene realizando las diligencias del caso en el lugar de los hechos.

(M.E. - RSD Noticias).

999862601



943626930





Ubícanos en Jr. Francisco Araoz Nº 142 - Independencia – Huaraz

930490221

Casma: detienen a hombre con dinamita y herramientas usadas para minería ilegal



Intervención ocurrió en Pampa Colorada, donde la policía halló además mineral extraído y equipos eléctricos

Un hombre fue detenido esta madrugada en la zona de Pampa Colorada, en el sector de Mojeque, provincia de Casma, por presunta tenencia ilegal de explosivos y participación en actividades de minería ilegal.

La intervención ocurrió alrededor de la 1:40 a. m. de este sábado 8 de noviembre, durante un operativo realizado por agentes del Área de Investigación Criminal (Areincri) de la Policía Nacional, tras recibir información sobre presuntas actividades ilícitas de extracción minera.

El detenido fue identificado como Dolores

Riva Muñoz, de 37 años, quien tenía en su poder 10 cartuchos de dinamita de la marca Famesa y una mecha lenta. Además, se halló material empleado para la minería ilegal, como dos rotomartillos, dos brocas, un generador eléctrico, una pala y costales con mineral extraído.

El caso fue comunicado al representante del Ministerio Público. Riva Muñoz enfrenta investigaciones por los presuntos delitos contra la seguridad pública (tenencia ilegal de explosivos) y minería ilegal en agravio del Estado peruano.

(W.C. - RSD Noticias).

Chimbote: MPS sanciona a comercios que invadían la vía pública en la avenida Buenos Aires

2 negocios fueron multados con el 15% de una UIT por ocupar ilegalmente espacios peatonales con objetos que obstaculizaban el libre tránsito

La Municipalidad Provincial del Santa (MPS) realizó un operativo en la cuarta cuadra de la avenida Buenos Aires, en Chimbote, donde detectó a dos establecimientos comerciales que habían ocupado la vía pública sin autorización. Esto, tras las quejas de los vecinos por el uso indebido de las veredas.

Durante la intervención, el personal de la Subgerencia de Comercialización y Licencias comprobó que ambos locales utilizaban cilindros y parihuelas sobre el espacio peatonal, afectando el libre tránsito y generando incomodidad entre los transeúntes.

Por esta infracción, los negocios fueron sancionados con el 15% de una Unidad Impositiva Tributaria (UIT), equivalente a 802 soles, conforme a lo establecido en la ordenanza municipal, que regula el uso del espacio público y promueve la convivencia ordenada entre los vecinos.

(P.C.-RSD Noticias).



Destruyen más de ocho mil armas de fuego y toneladas de pirotécnicos incautados en varias regiones

La mayor cantidad de armas incautadas provino de Lima, con un total de 5.773, y de los departamentos norteños de La Libertad, con 554; Piura, con 277; y Áncash, con 261



Las autoridades peruanas destruyeron más de 8.200 armas de fuego y 8,7 toneladas de pirotécnicos ilegales incautados en diversos operativos a nivel nacional, informó la Superintendencia Nacional de Control de Servicios de Seguridad, Armas, Municiones y Explosivos de Uso Civil (Sucamec).

La medida busca impedir su reingreso al mercado y evitar su uso

con fines delictivos, en cumplimiento de la normativa vigente.

En total, fueron eliminadas 8.291 armas que habían sido decomisadas por la Policía, el Poder Judicial o entregadas voluntariamente por particulares que no cumplían con las condiciones legales de posesión. El proceso de destrucción fue supervisado por la organización británica Mines

Advisory Group (MAG) Internacional, con apoyo técnico y financiero del Departamento de Estado de los Estados Unidos, garantizando estándares internacionales de transparencia y trazabilidad.

El jefe de la Sucamec, Rafael Ríos, destacó que esta acción representa un paso firme del Estado frente al uso indebido de armamento y al comercio ilegal, subrayando que la meta es reducir riesgos, proteger vidas y fomentar una cultura de paz. La mayor cantidad de armas incautadas provino de Lima, con más de 5.700 unidades, seguida por las regiones de La Libertad, Piura y Áncash. En cuanto a los pirotécnicos, estos fueron decomisados en operativos conjuntos con la Policía Nacional del Perú y la Sunat, principalmente en Lima y Callao. La destrucción se realizó mediante incineración controlada en el Centro de Municiones del Ejército, en Pisco, bajo supervisión del MAG Internacional y con el apoyo logístico del Ejército peruano.

La Sucamec precisó que, con esta última operación, se han destruido más de 21 toneladas de pirotécnicos ilegales en lo que va del 2025, contribuyendo a prevenir incendios, lesiones graves y pérdidas humanas, pues muchos de estos materiales eran almacenados o comercializados sin las condiciones mínimas de seguridad. (Diario Correo)





Asaltan camión cargado con zapatillas de marca en la Carretera Central



Un camión de placa BZO-936, perteneciente a la empresa de transportes Tito, fue asaltado el último viernes mientras trasladaba

cientos de zapatillas de la marca Michelin desde Lima hacia Huánuco, según denunció el empresario Jordi Picón Andrade, conocido como "Yolu"

El robo ocurrió en la ruta La Oroya-Pasco, donde los delincuentes interceptaron la unidad y se llevaron toda

la mercadería. Los empresarios afectados pidieron a los comerciantes no comprar productos de procedencia ilegal y ofrecieron una recompensa a quienes brinden información que permita ubicar a los respon-

La Policía ha iniciado las

investigaciones para identificar a los autores del asalto y recuperar los bienes sustraídos.

(Diario Correo)

La Contraloría advirtió falta de drenaje en obra de S/12 millones en Piura



Las deficiencias presentadas en la obra de mejoramiento del servicio de Transitabilidad vehicular v peatonal en las calles del A.H Aledaños Kurt Beer, en Veintiséis de Octubre. y que terminó debajo del agua por una pequeña lluvia, fueron advertidas por la Contraloría.

De acuerdo con el Informe de Hito de Control N° 040-2025-PCI/6042-SCC. se advirtió que el contratista venía ejecutando partidas con deficiencias constructivas, inobservando las especificaciones técnicas y exponiendo a la entidad a realizar pagos totales.

En la visita de la Comisión de Control se realizó entre el 17 v 18 de septiembre de 2025, constató que la municipalidad de Veintiséis de Octubre no consideró la evacuación del drenaje pluvial, lo que podría ocasionar problemas de inundaciones, estancamientos de agua de lluvia y con ellos la vulnerabilidad de la losa de pavimento

y afectar la vida útil de la obra.

Pese a estas recomendaciones. la entidad no tomó acciones, pues el pasado martes se reportó una lluvia de 14 mm dejando la obra debaio del agua que afectó principalmente a los

vecinos de la zona y con el riesgo de un perjuicio económico, ya que se invirtió finalmente S/ 14'776

se detectaron cortes al pavimento fresco con un espesor que no estaba establecido en el expediente técnico, mientras que las rampas tampoco cumplían con las pendientes establecidas.

Así también se verificó que el espesor de la losa de pavimento no era correcto por lo que en la calle 14 y 16 se presentó desgaste prematuro de la losa, así como en la calle 3B y 14B., lo que ha ocasionado el deterioro de la capa de rodadura. El informe también observó fisuras y deformaciones en juntas de construcción y en losa de pavimento de la calle 14B y 15. Lo mismo en veredas.

En el caso de las cajas de agua y desagüe, no han sido trabajadas adecuadamente

(Diario Correo)



12

Domingo 09 de Noviembre del 2025

Prensa Regional

DEPORTES

Vuelo cancelado: Selección peruana no pudo viajar a Europa



La selección peruana tenía que partir este sábado rumbo a Francia para luego llegar a Rusia, donde jugará dos partidos amistosos. Sin embargo, el vuelo fue cancelado y la delegación nacional viajaría recién el domingo.

Si bien estaba todo listo para que la selección dirigida por Manuel Barreto viaje rumbo a París, donde luego conectaría con otro vuelo para finalmente llegar a San Petersburgo, el viaie se canceló una hora antes de partir debido a problemas de salud del piloto. El equipo se mantiene concentrado y se espera que este domingo puedan finalmente viajar rumbo al viejo continente. Perú enfrentará este 12 de noviembre a Rusia, mientras que el 18 jugará ante Chile.

(Ovación)

Quedó sentenciado: Alianza UDH descendió

El triunfo de Juan Pablo II este sábado condenó a Alianza UDH al descenso. El equipo huanuqueño, que aún tiene dos partidos por jugar en esta temporada, deberá disputar la Liga 2 la próxima temporada.

El equipo dirigido por Roberto Mosquera suma 25 puntos a falta de dos encuentros por jugar, por lo que máximo puede llegar a las 31 unidades y no podrá alcanzar el décimo sexto lugar para salvarse del descenso, ya que UTC, actualmente en esa posición, tiene 32 puntos.

Los huanuqueños tuvieron un mal Torneo Apertura pues terminaron en el último lugar con solo 11 puntos sumados. Si bien hasta el momento en el Clausura han mejorado pues ya tienen 14 unidades, no les alcanzará para salvarse.

Alianza UDH volvió este año a la primera división haberse coronado campeón de la Liga 2 la temporada pasada. Paul Cominges dirigió al equipo en el arranque del año y estuvo hasta mayo, luego llegó Mifflin Bermúdez, quien duró hasta julio. Finalmente Roberto Mosquera asumió el cargo y aunque consiguió importantes resultados como el triunfo ante Alianza Lima, no sería suficiente.

Si bien ya no pueden cambiar su futuro, Alianza UDH aún debe jugar este domingo frente a Alianza Atlético en Piura y en la última fecha recibirán a Juan Pablo II.



¿Cómo queda la lucha por salvarse del descenso? Con la ya confirmada baja de Alianza UDH y el descenso de Binacional tras el fallo del Poder Judicial, queda aún un club que debe perder la categoría.

Actualmente Ayacucho

FC está décimo séptimo, puesto de descenso, con 29 unidades ya que su partido de hoy en el que le iba ganando a Comerciantes Unidos quedó suspendido. UTC tiene 32 puntos, Comerciantes Unidos 33, al igual que Juan Pablo II. (Ovación)